



Ciudad de México, a 17 de septiembre de 2024 Boletín No. 098

CON LA TRANSFORMACIÓN IMPULSADA POR EL PRESIDENTE SE REGISTRARON 10 CAMBIOS IMPORTANTES EN MÉXICO

A raíz de la transformación impulsada por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en México se registraron 10 importantes cambios en la sociedad.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) entre los años 2018 y 2022, en 27 entidades se redujo la tasa de víctimas de delitos y la pobreza.

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, presentó lo anterior durante la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien le agradeció su ejemplo, tenacidad, constancia y valor en el trabajo del Gabinete de Seguridad que encabeza.

La funcionaria federal informó que con base en los datos del INEGI, en el presente sexenio hubo cambios con impacto en la gobernanza, por lo que en ninguna entidad se conjuntó la pobreza y la comisión de delitos.

Indicó que en el primer semestre de 2024, bajó 12.7% el número de hogares que fueron víctimas de robo y/o extorsión, en comparación con 2018.

Asimismo, disminuyó 14.3% la percepción ciudadana de inseguridad. En diciembre de 2018, el porcentaje se ubicaba en 73.7, y para junio de este año se colocó en 59.4, es decir, las personas consideran seguro vivir en su ciudad.

"Es importante considerar que esta consistente tendencia a la baja, durante un periodo de 22 trimestres, es algo que prácticamente no se observa en ningún país del mundo", resaltó la secretaria Rodríguez.

La también coordinadora del Gabinete Nacional de Seguridad comentó que en el segundo trimestre de 2018, el 68.3% de la población adulta pensaba que la













delincuencia seguiría igual; sin embargo, ese porcentaje negativo se redujo 17.8 puntos, siendo el nivel más bajo registrado en 43 trimestres.

Además, resaltó que la Guardia Nacional es identificada por el 86% de la población adulta, y el 74.1% considera efectivo su desempeño en las localidades.

Expresó que otro cambio enumerado por el INEGI es que entre 2019 y 2023, la tasa nacional de actos de corrupción experimentados por la población al realizar trámites se redujo 16.6%.

La secretaria Rodríguez destacó que el 53.5% de la población adulta le da el más alto nivel de confianza al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Comunicó que de acuerdo con la encuesta sobre factores de confianza en las instituciones públicas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) de 2023 que se realiza en 30 países, el 54% de los mexicanos tiene alta confianza en su gobierno.

"Son grandes avances del movimiento de transformación encabezado por el presidente López Obrador. Una sólida base para el nuevo gobierno de la presidenta electa Claudia Sheinbaum", enfatizó la secretaria.

Subrayó, asimismo, que los resultados en prevención del delito, los programas sociales, y el trabajo de todo el Gabinete, que llega hasta el último rincón del país, es lo que permite bajar los índices delictivos.

En la conferencia matutina estuvieron el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval; el secretario de Marina, José Rafael Ojeda; el comandante de la Guardia Nacional, David Córdova, y el subsecretario de Seguridad Pública, Luis Rodríguez Bucio.



Palabras clave: sspc, informe seguridad, transformacion mexico, pobreza, encuesta, inegi.









